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«No me siento atraída físicamente
por nadie y estoy preocupada...»

PREGUNTA

¡Hola!

¿Qué pasa si me da asco masturbarme y no me siento atraída físicamente por nadie? ¿Es raro?
Me he llegado a enamorar, pero nunca he sentido atracción física. Me han llegado a gustar chicos
y chicas...pero nada físicamente. Simplemente no me siento atraída por ningún sexo i no sé qué
soy...

¡Ayuda!

RESPUESTA

¡Hola!

No todo el mundo siente la sexualidad de la misma manera, a nosotros no nos gustan las
etiquetas, somos más partidarios de aceptar lo que sientas, sea lo que sea.

Por lo tanto, si sientes que te enamoras o vínculos afectivos pero no sientes atracción física no
pasa nada, sencillamente lo sientes así. I sentirlo así no es ni mejor ni peor, es tu manera de sentir.

¡Un abrazo!

TAMBIÉN PUEDES LEER:
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